

FEYZIN Les athlètes de l'AFA se sont illustrés aux Foulées de l'inverse



■ 52 adhérents de l'AFA étaient présents aux Foulées de l'inverse.

Parmi eux, de nombreux enfants. Photo Carlos Soto

L'Association feyzinoise d'athlétisme (AFA) avait mobilisé ses athlètes, dimanche, pour les Foulées de l'inverse à Simandres. Ils ont ainsi été 52 à répondre présent à l'appel du président Jean-Louis Perrin.

Avec succès puisque le club a compté huit podiums sur les courses adultes. Sylvain Satger et Françoise Matitch ont remporté le 22 km tandis que Claude Magand et Florian Duchez ont terminé deuxième et cinquième sur le 10 km. Dans les courses enfants, Tom Sartelet et Thomas

Brachet ont pris les deux premières places du 1 000 mètres et Maxence Brachet la deuxième du 500 mètres.

À signaler la présence de 28 enfants, sept participants sur le 10 km, huit sur le 22 km et même un groupe de sept athlètes sur la marche nordique. À noter également, ce week-end, les performances des benjamins et minimes à Villefranche-sur-Saône : ils ont été 11 à participer au triathlon. Victoire de Maxence Guillois en minimes et deuxième place d'Anaïs Prigent en benjamines. ■